



Pièces	5 Pièces
Superficie	168 m²
Référence	3634774
Prix	1 480 000 €

Le Trayas

Maison à vendre (83700)

Découvrez sans plus attendre cette villa d'exception, nichée au cœur des roches rouges de l'Esterel, offrant une vue panoramique imprenable sur la mer Méditerranéenne. Son emplacement privilégié bénéficie d'une exposition idéale, promettant des moments ensoleillés inoubliables. Cette demeure lumineuse, parfaitement entretenue, s'étend sur un jardin paysager d'environ 1800m² où figuiers, cerisiers, citronniers caviars et clémentiniers vous invitent à la détente et à la contemplation. À l'intérieur, le charme opère dès l'entrée avec son placard de rangement intégré. La cuisine, entièrement aménagée ...

Discover without further delay this exceptional villa, nestled in the heart of the red rocks of Esterel, offering a breathtaking panoramic view of the Mediterranean Sea. Its privileged location benefits from ideal exposure, promising unforgettable sunny moments. This bright, perfectly maintained residence extends over a landscaped garden of approximately 1800m² where fig trees, cherry trees, lemon caviar trees and clementine trees invite you to relax and contemplate. Inside, the charm operates from the entrance with its integrated storage cupboard. The kitchen, fully fitted and equipped, ...

JEAN CHARLES DESENS

- 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

